

Casa de Allende

● La fallida compra por parte del Ministerio de Bienes Nacionales de la antigua casa de Salvador Allende a su nieta, la ministra Maya Fernández Allende, reafirma la mala gestión del gobierno en términos de austeridad y probidad. La compra infringiría la Constitución (art. 37 bis inc. 2º) y además implicaría un gasto de casi 1.000 millones de pesos, dinero equivalente a 4 CES-FAM.

Si bien el presidente solicitó la renuncia de la ministra de Bienes Nacionales, el hecho dejó claro que, luego de tres años de gobierno, no han aprendido nada sobre austeridad.

Tomás Ojeda Aravena